

SPD Mörfelden-Walldorf Jahreshauptversammlung

Am Mittwoch, den 19. Oktober 2022 fand unsere Jahreshauptversammlung statt.

Unser Vorsitzender, Maximilian Gegenheimer, hat in einem ausführlichen Bericht die Arbeit des neuen Vorstandes präsentiert. Dem neuen Vorstand ist es gelungen, neue Veranstaltungsformate zu etablieren und die Arbeit zwischen Ortsverein und Fraktion zu intensivieren. Das nächste Ziel ist es, den Kontakt zu den Bürgerinnen und Bürgern zu intensivieren, sowie die inhaltliche Arbeit der Fraktion unterstützen.

Zu Besuch waren **Thomas Schell** und **Bayram Özmen**, beide möchten für den Landtag kandidieren. Thomas Schell und Bayram Özmen stellten sich den Mitgliedern vor. Am 5. November entscheidet sich auf der Wahlkreis-Konferenz, welcher Kandidat für den Wahlkreis 48 zur Landtagswahl antritt. Die Mehrheit der anwesenden Mitglieder hat sich für Thomas Schell ausgesprochen.

Die endgültige Entscheidung treffen jedoch die Delegierten am 5. November. Wir sind gespannt und wünschen den beiden Kandidaten viel Erfolg!

Unser Schriftführer, Yannick Reuter, erhielt für seine 10-jährige SPD-Mitgliedschaft eine Auszeichnung.



